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会 議 か所 ら の お 知 ら せ

　「寅」は決断力と才知の象徴であり、旅の安全を願う縁起物や金運上昇のシンボルとしても親しまれてい

ます。また、今年は３６年に一度とされる「五黄の寅」にあたり、非常に運気の強い年とも言われています。

2022 年は強い運気で地域経済が活性化し、皆様にとって明るい、飛躍できる年になるといいですね。

◇◆地域企業経営支援金 一部変更のお知らせ◆◇

「地域企業経営支援金」の対象期間と受付期間が変更されました。
≪対象期間≫

　当初：令和３年４月～令和４年３月
　変更：令和３年４月～令和３年 10 月
≪受付期間≫

　当初：～令和４年３月 31 日（木）まで
　変更：～令和４年１月 14 日（金）まで
※ 詳しくは、１０面もしくは折込チラシをご確認ください。
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　タイトル　

エムズ書店
　tel.０１９８－２３－０６６０
エムズデポ
　tel.０１９８－４１－１０００
トイエムズ
　tel.０１９８－４１－１００３
ティーエヌ花巻
　tel.０１９８－４１－６６００

謹賀新年

新年のごあいさつ新年のごあいさつ 花巻商工会議所

会頭　高橋　豊

　明けましておめでとうございます。

　令和４年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げま

す。

　さて、一昨年、世界的に広まった新型コロナウイル

ス感染症が報告されてから２年が経過し、海外では昨

年の早い段階でワクチン接種が進み、日本においても

ワクチン接種の進展によって、感染防止と経済活動を

両立させる希望の光も見えてきており、政策的な自由

度が増えてきております。当分の間ウィズコロナが続

くことを前提に、社会経済活動の正常化への具体的シ

ナリオのもと、経済回復への取り組みを加速すること

が求められます。今年こそ、1 日も早い感染症の収束

と経済活動の正常化となる年でありたいと願います。

　さて、昨年も花巻商工会議所におきましては、コロ

ナ禍にあって活動が制約された 1 年でありました。そ

の中において、飲食店持ち帰りメニュー専門情報サイ

トである飲食店支援事業 ( Ｑ uube クーべ ) をはじめ、

花巻市からの受託事業である中小企業売上アップ応援

事業 (PayPay20% キャッシュバック還元事業 ) や当所

継続事業としての地域商品券「はなまき小判」を１万

枚増の９万枚 ( ８% のプレミアム ) を発行し、市内店

舗 (370 店舗 ) での消費喚起を促進致し、コロナ禍に

あっての会員事業所様の支援策と致しまして、今年の

３月まで継続しております。

　また、令和２年度から３か年を計画期間とする当所

「第５次中期行動計画」は、最終年度となります。多

様化する経営課題を的確に捉え対応するため「企業

力」「地域力」「組織力」の３本の柱を掲げた行動指針

による商工会議所事業活動を進めてまいります。商工

会議所の活動が、広く地域の方々の理解が得られるよ

う「さらに活動の見える化、現場主義」を進めて参り

たいと存じます。

　新年においても、国の認定である第２期「経営発達

支援計画」に基づき、引き続き、伴走型の小規模事業

者支援推進事業により会員事業所様に寄り添った経営

支援を継続的に実施すると共に各種経営セミナー等を

通じて、会員事業所の売上向上に貢献できるよう企画

を実施して参りたいと存じます。

　世の中は、依然、コロナ禍で先行きが見通せない大

変厳しい経済環境にありますが、引き続き、花巻市の

唯一の地域総合経済団体として、会員の皆様方の意向

が反映される政策の形成に努め「魅力ある花巻商工会

議所」を目指し取り組んで参りますので、皆さまの一

層のご支援ご協力を切に願い年頭のあいさつと致しま

す。
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謹賀新年

年  頭  所  感年  頭  所  感
「地域とともに、未来を創る」

　明けましておめでとうございます。

　2022 年の新春を迎え、謹んでお慶び申しあげます。

　昨秋以降、国内では新型コロナ新規感染者数が著しく

減少し、本格的な日常生活回復に向けた動きが加速化す

る中で新年を迎えられたことを皆さまと共に喜びたいと

思います。

　海外での感染再拡大などもあり、先行きの見通しは予

断を許さないものの、商工会議所は、本年を感染防止と

社会経済活動をより高い次元で両立させる年と位置付

け、地域経済ならびにそれを支える事業者の皆さまの発

展のため、引き続き全力を尽くしてまいります。

　さて、コロナ禍で急激に落ち込んだ経済もようやく回

復基調に転じましたが、依然力強さを欠き、業種や規模

により回復度合いが異なる「Ｋ字型回復」の状況が続い

ています。国民全体を覆う閉塞感を真に打開するために

も、昨年政府が決定した「新たな経済対策」の着実な実

行はもとより、国民が日本の将来について明るい希望を

抱けるような、新たな成長と発展への道筋を明確に示す

必要があります。

　第２次岸田内閣の発足以降、政府は「新しい資本主義」

を掲げ、「成長と分配の好循環」「コロナ後の新しい社会

の開拓」に向けて議論を重ねてきました。私はコロナ禍

を通じて、「強く豊かな国でなければ有事の際に国民を

守ることができない」と改めて認識しましたが、日本を

危機に対するレジリエンスを備えた強い豊かな国にする

ためには、コロナ禍で明らかになった社会課題の解決と

経済成長を車の両輪として同時に実現することが必要で

す。

　少子高齢化に向かう人口動態等、様々な構造的課題を

抱えるわが国が、社会課題を解決すると同時に経済成長

を図るためには、一国の豊かさを示す総合的な指標であ

る「１人当たりＧＤＰ」の引き上げを国全体の目標とし

て掲げ、あらゆる分野での生産性向上と潜在成長率の底

上げを図る必要があります。特に、雇用の約７割を占め

る中小企業の生産性を引き上げることは、ひいてはわが

国全体の生産性の向上につながる重要な課題です。他に

も、経済・医療安全保障、成長を支える基盤である人材

育成や科学技術研究への投資、デジタル化の推進、「Ｓ

＋３Ｅ」の原則を踏まえたバランスの取れたエネルギー

政策と技術革新等が不可欠です。通商面では、TPP や

RCEP の成果を踏まえ、同じ考えを持つ国々との連携を

深めつつ、引き続き日本が自由貿易体制推進において主

導的な役割を果たすべきです。

　こうした課題認識を踏まえ、われわれ商工会議所は本

年、特に以下３点について重点的な取り組みを実行して

まいります。

　第一は「デジタル活用による中小企業の生産性向上」

です。これまでも幾多の困難を乗り越えてきた日本の中

小企業は、様々な変化に柔軟かつ迅速に対応できる潜在

的な変革力を有しています。中小企業経営へのデジタル

活用は、生き残りをかけた自己変革の有力な手段であ

り、コロナ禍で加速したデジタル化の流れを、業務効率

化に留まらず、越境ＥＣ等を通じた販路拡大、さらには

業態転換などのビジネス変革にまで広げる経営力向上の

柱として強力に支援してまいります。

　第二は「事業再構築、取引適正化等を通じた付加価値

の向上」です。商工会議所による伴走型の経営相談体制

の強化により、事業承継や事業の再生・再構築を後押し

し、経営の効率化や付加価値創出力の向上を強力に支援

してまいります。また、大企業と中小企業で構成される

サプライチェーン全体で、創出した付加価値やコストを

フェアに分かち合う取引適正化も不可欠です。登録企業

が４千社を超えた「パートナーシップ構築宣言」は、官

民連携でこれを実現するための有力なプラットフォーム

であり、今後は宣言の実効性をより高め、中小企業の付

加価値向上、ひいては日本全体の成長力の底上げに寄与

してまいります。

　第三は「地域ぐるみの地方創生の推進」です。東京一

極集中と言われますが、実際には一次産業の成長産業

化、インフラ整備を通じた製造業の集積、インバウンド

需要の取り込みなどを進めてきた地方圏の方が、東京圏

よりも高い経済成長率を実現しております。コロナ禍を

契機としたさらなる地方分散化の動きもみられる中、政

府の「デジタル田園都市国家構想」も踏まえ、こうした

モメンタムを地方創生の加速化につなげていくことは、

レジリエントな日本の国土形成のためにも不可欠です。

商工会議所は、地域総合経済団体として地域の多様な主

体との連携を深め、地域ぐるみの地方創生をさらに後押

ししてまいります。

　最後に、日本商工会議所は今年で創立１００周年を

迎えます。「地域とともに、未来を創る」をスローガン

に、次の１００年に向けて、中小企業の活力強化と地域

活性化による日本経済の持続的な成長の実現を目指し、

５１５商工会議所と連合会、青年部、女性会、海外の商

工会議所とのネットワーク力を最大限活用し、新しい時

代を皆さまと切り拓いてまいりたいと思います。引き続

きのご支援、ご協力をお願いして、私の年頭のあいさつ

とさせていただきます。

日本商工会議所

会頭　三村　明夫
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謹賀新年

謹んで新春のお慶びを申し上げます謹んで新春のお慶びを申し上げます

～２０２２年 さらなる飛躍に向けて～

花巻商工会議所副会頭、部会長、委員長、支部会長、青年部会長、女性会長の皆様から年頭のご挨拶を頂きました。

副会頭

　漆 沢 俊 明

　新年明けましておめでとうございます。

　丑年の昨年は、前年に引き続いて新型コロナの対

応に忙しい１年で、年末には全国的に感染者が減少

するなど明るい兆しが見えましたが、ウイルスの新

変異株の発生もあり、安心できる状況にはなりませ

んでした。その中日本経済は、原油価格の高騰や半

導体不足などの影響が顕著に出るなど、先行きの不

透明感はあるものの、一方でＳＤＧ’ｓや脱炭素な

ど、新たな産業を推し進める要素もあり、大きな変

化を予感させられる年でもありました。

　干支が壬寅（みずのえ・とら）の今年は、「厳し

い冬を越えて芽吹き始め、春の草木が生ずる年」と

いわれており、治療薬の開発により新型コロナの早

期終息を期待しつつ、未来に向けた新たな取り組み

が進められる年になるよう努力してまいりますの

で、会員企業の皆様には引き続きご協力賜りますよ

うよろしくお願い申し上げます。

副会頭

　佐 々 木 史 昭

　あけましておめでとうございます。

　令和３年は前年に続き新型コロナウイルスの影響

を大きく受け、世界各国で厳しい状況が続きました

が、徐々にワクチン接種も進んで日常を取り戻し、

ウィズコロナの時代へ試行錯誤を続けています。地

球規模の気候変動問題を巡っては世界各国で模索が

続き、日本経済へ大きな影響が懸念されます。米国

バイデン政権と中国共産党習近平総書記は台湾海峡

を巡って鋭く対立し、日本は自民党岸田政権が昨秋

の衆議院選挙で勝利しましたが、国家としての立ち

位置をしっかりさせられないまま、世界の激流を前

に立ち竦んでいるかのようです。

　世界が不安定になればなるほど、日本国家の足元

をしっかり固め、花巻は花巻らしく、地元第一で各

産業のバランスを保ち、地域経済を活性化させて参

りたいと思います。

　今年もよろしくお願い申し上げます。

商業部会長

　久 保 田 明 寿

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年もコロナウイルス対策に追われる一年でし

た。

　こんなにも長くコロナウイルスに影響されるとは

想像できませんでした。

　県民感染者０人が続く日々を待ちわびたかのよう

に多少の移動人口が増えたとたんに新たな変異株の

発生。今後のワクチン効果にもどれだけ期待できる

のかわからない、将来的な展望が見えない経営的に

も不安の日々が続いております。

　今年は会社が、お店が生き残っていくために「ウ

ィズコロナの環境のなかで、いかに工夫をしながら

対応していくべきか」を商業部会においても調査、

研究を行いながら皆さんに役に立つ情報の発信をし

ていきたいと思います。

　新年だからこそ、この大ピンチを乗り越える決意

を新たに、勇気をもって一歩前に踏み出していきま

しょう。

副会頭

　佐 藤 良 介

　明けましておめでとうございます。

　昨年も、新型コロナウイルスの感染拡大が続き、

岩手県においても８月には県独自の緊急事態宣言が

発令され、花巻まつりをはじめ多くのまつり、イベ

ントが中止となり、経済面でも大きな影響がもたら

されました。

　このような中で、今花巻市においては、国道四号

の４車線化、スマートインターチェンジの設置が決

定し、新たな産業団地も計画されており、着実に基

盤の整備が進められております。

　本年一年、引き続き感染防止に努めながら、国県

市との連携を図り、会員事業所の皆様の事業の隆盛

と、花巻市の更なる発展のために努力して参りたい

と存じます。

　皆様の尚一層のご支援ご協力を賜りますようよろ

しくお願い申し上げます。
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工業部会長

　佐 々 木  英 樹

　新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、穏やかな新春をお迎

えのことと心よりお喜び申し上げます。

　昨年は、一昨年に引き続き新型コロナウイルス感

染症の対応に注力する一年となりました。会員の皆

様には、感染予防のため、行事・イベントの中止や

常時マスクの着用などの対策にご尽力いただいてお

りますことに改めて感謝申し上げます。

　国内外とも厳しい状況にありながら、経済状況

は、中国経済のペースダウンや米国向けの自動車の

下振れなどを受けて減少。個人消費は、新型コロナ

感染拡大防止による活動制限が残るなかで、増加と

減少を繰り返す状況でしたが、最近は、新型コロナ

の新規感染者数が抑制傾向で推移するなか、活動制

限の緩和が本格的に進めば、景気の回復が見通せる

と思いきや新型コロナウイルスの変異株「オミクロン

株」の出現です・・・

　先行きの見えない日々ですが、この様な時であるか

らこそ、正しい情報を的確にとらえること、そして、

現在と将来の自分と社会のありようを俯瞰的に眺め、

主体的に判断して行動することが肝要です。ただ、足

元を見たとき、普通の生活がおくれないこと、事業が

思うように進まないことに、焦る気持ちを持つことも

ありますが、自分自身と家族を守り、周りの大切な方々

を守りながら、穏やかな日々を過ごして頂きたく思い

ます。

　年頭あたり、「焦らず、深く考え、根気よく問題に

対処する」ことに徹しようと心を励ましております。

工業部会として、情報収集に努め、何が出来るか良く

考えて活動を実践して参りますので、今後ともご支援

ご協力をお願い致します。

　結びに、医療分野をはじめ、各関係分野で懸命なご

努力を続けておられる方々へ心から感謝するととも

に、一日も早く落ち着いた生活を取り戻せるようお祈

り申し上げます。

食品部会長

　髙 橋 靖 忠

　新年あけましておめでとうございます。会員の皆様

には、ご健勝で新春をお迎えのこととお慶び申し上げ

ます。

　昨年もコロナに翻弄された一年でしたが、感染者が

急速に減少し経済活動も少しずつ再開が進められ、持

ち直しの動きが見られるようになってまいりました。

　まだ安心できる状況ではないことを肝に銘じつつ

も、前を向いて動いてまいりたいと思っております。

　人々の食と健康を支える食品業界ですが、食の安心

安全の問題、人口減少に伴う消費の減少、食品廃棄な

どの環境問題、原料・資材価格の高騰など、問題は山

積しているうえ、コロナ禍で消費者の生活様式が一変

し消費者意識も大きく変わってきており、ますます厳

しい経営環境となっております。

　このような中にあっても、社会の変化に柔軟に対応

していくために、知恵を絞り変革の視点を持っていく

ことが重要であると思っております。

　部会としても、新鮮な情報提供や勉強会など、会員

企業の経営に寄与する事業を実施してまいりたいと考

えております。今後とも、より一層のご理解とご協力

をお願い申し上げます。

　結びに、皆様の益々のご発展とご多幸を祈念し、年

頭のご挨拶とさせていただきます。

観光交通部会長

　高 田 貞 一

　明けましておめでとうございます。昨年は一昨

年に続き、観光業界は新型コロナウイルス感染の

影響を大きく受け、多難な年でありました。本

当に長きにわたるコロナ禍です。一昨年暮れに

GOTO キャンペーンが停止され、夏にはデルタ株

の感染のピークとなり、その中、東京オリンピッ

ク、内閣の交代、衆議院議員選挙があり、めまぐ

るしかったです。この間、観光交通関連は休眠状

態でした。ここのところ、全国的に感染が減り、

岩手県民の感染者は無い状態が続いています。お

客様の動きも回復が見られます。オミクロン株と

いう新種の拡大が危惧されておりますが、このま

ま落ち着いてくれることを望むばかりです。新

しい GOTO の話しも出ております。今年こそは、

コロナ後となり、世の中が明るく活発になること

と皆様のご健勝ご多幸をご祈念いたしまして新年

のご挨拶とさせて戴きます。
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サービス業部会長

　高 橋 哲 哉

　新年明けましておめでとうございます。皆様方に
はまだまだコロナ禍ではありますが、穏やかな新年
をお迎えのこととお喜び申し上げます。また平素は
サービス業部会の活動に対しまして、ご理解・ご協
力をいただき、厚く御礼申し上げます。
　さて昨年の活動についてですが、毎年３月に開催
されております理財・福祉部会との合同の健康管理
セミナーが新型コロナ感染の全国的流行の影響によ
り２年連続の中止となってしまいました。
　また毎年秋頃に開催されております女性会との合
同例会も夏頃に今年度開催は難しいとの女性会から
の判断により中止になってしまいました。

私どもは例年通り幹事会を新型コロナ感染予防に留
意しながら隔月で開催し、取り敢えず例年通り視察
研修会の予定を作成し、開催時期前の感染状況を鑑
みて開催か中止かの判断をすることにしておりまし
たが、秋に入り県内も含め全国的に感染状況が急減
したことを受け開催に踏み切りました。結果、理財・
福祉部会との合同で１１/ １０～１１日に視察研修
会を実施し、沿岸地区の陸前高田～久慈までの復興
状況を確認、見学しつつ親睦を深めたわけでござい
ます。
　今年度も一昨年昨年同様にコロナ禍で思うような
活動ができないかもしれませんが、微力ながら精一
杯部会の活動や商工会議所の事業に尽力する所存で
ございますので、なお一層のご指導・ご協力を何卒
宜しくお願い申し上げます。今年度が皆様におかれ
ましても幸多い年でありますことをご祈念申し上
げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

理財福祉部会長

　木 村 清 且

新年明けましておめでとうございます。

一昨年と昨年は、コロナ禍でほとんどの部会とし

ての活動「健康セミナー」「どでびっくり市 in 花巻」

などの開催ができませんでした。そんな中で「サー

ビス部会」さんと合同で、三陸海岸を釜石から久慈

まで復興の様子を研修に行ったのが、よかったと思

います。

昨年から今年は、感染力の強いコロナの変異株オ

ミクロンの感染拡大が懸念されますが、ウィズコロ

ナとして 3 回目のワクチンを早めに受け、経済活動

を頑張りたいと思います。又、「健康セミナー」は、

ウィズコロナの観点から、医師会においてコロナ対

策を指導している先生に、ご講演をいただきたいと

思っております。

理財福祉部会は、金融・保険代理業・税理士・医師・

助産師・司法書士・行政書士・測量士・建築士など

の約 250 社の商工会議所の会員から構成されてお

ります。専業を生かし会議所活動を通じて花巻市に

貢献したいと思います。宜しくお願い致します。

総務企業委員長

　髙 橋 文 一

　新年あけましておめでとうございます。
　一昨年からの新型コロナウイルス禍で、昨年も引き
続き制約された中での活動となりました。「はなまき
小判」事業は、他の事業ができない中で、発行枚数を
１０, ０００枚増やして９０, ０００枚と規模を大きくし
て発行しましたが、翌日には完売と好評をいただきまし
た。ゴルフ大会も県内の感染状況で一度は延期しました
が昨年同様に表彰式を含めて実施いたしました。一番の
事業である会員大会は、残念ながら今年度も開催を見送
らせていただきました。１０月上旬からは岩手県内では
ほとんど新規感染者がいない状況が続き、全国的に感染
者が激減しており、県や市の観光等補助事業も再開しま
した。
　海外に目を向けるとまだ油断はできない状況ではあり
ますが、ウィズコロナの中でも実施の仕方を考えなが
ら、今年の各種事業に取り組んでまいりたいと思ってお
ります。
　飲み薬の開発も進んでいるようですので、重症化が避
けられるようになれば、以前の日常に少しでも近づける
ことを願いながら、今年一年が良い年でありますようお
祈り申し上げ年頭のご挨拶とさせていただきます。

謹賀新年
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地域開発委員長

　木 村 清 且

新年明けましておめでとうございます。
地域開発委員会は、都市開発・市街地開発などを検

討いたします。昨年は、花巻市中心市街地の大堰川沿
いに、花巻市が推進する「リノベーションによる遊休
不動産の活用」と相応するように㈱小友木材店・小友
康広社長、㈱木村設計 A・T 木村直樹社長による「小
友木材店複合施設計画」の講演がありました。

今年度 2021.8.6 ～ 8.16 まで大槌、釜石、遠野、花
巻の三陸鉄道と釜石線沿線を結ぶ「風景が導く物語の
世界」をテーマに「イオンタウン釜石」を会場にフォ
トギャラリー「私たちの知らない物語」の展示に協力
し、沿線の昔から伝わる物語の紹介を行いました。
　又、2021.12.17~2022.1.10 まで「イオンタウン釜石・
三陸 DMO センター釜石サテライトに於いて「イオン
タウン釜石イーハトーブ写真展」―釜石線　三陸鉄道
沿線編―に協力しました。昨年度は、コロナウイルス
で中々インバウンドやアウトバウンドを推進すること
が難しく普及に大変でした。花巻にゆかりのある先人
の文化遺産や歴史的建造物の調査研究と活用の検討を
委員会の皆さんと検討し、花巻市の地域開発の方針の
基に花巻市の街づくりに貢献したいと思います。

観光国際情報委員長

　安 藤 　 昭

　2022 年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を

申し上げます。

　行動制限緩和による経済回復に期待を抱いた

2021 年は、新たな変異株の蔓延による緊急事態宣

言の繰り返しによりウィズコロナの長期化を余儀な

くされました。新たな観光戦略の展開は難しく、防

疫措置の強化に時間を費やした１年ではあったもの

の、それによる衛生基準やホスピタリティ規範の再

設定、ワクチン接種への積極的な取組みは、利便性

の向上と安全性に対する信頼を確立し、不安心理を

払拭した「安全・安心な旅」の実現に繋がることで

しょう。不確実な環境下ではありますが、決して観

光資源の魅力が失われたわけではありません。豊富

な観光資源から持続的な価値を創出し、新たな時代

を歩み始めるのです。

　復活の準備は既に整っております。花巻市の経

済・社会的課題解決に貢献すべく、英知を集結して

参ります。

　本年も皆様の一層のご指導、ご支援を賜りますよ

う宜しくお願い申し上げます。

花巻空港関係委員長

　照 井 政 志

　明けましておめでとうございます。
　昨年は、一昨年からのコロナウイルス感染症予防対
策につとめながら様子をうかがう年となりました。３
月２８日に神戸便がＪＡＬとＦＤＡによるコードシェ
ア便として就航し、また８月 1 日にはＦＤＡ名古屋 (
小牧 ) 線が就航１０周年を迎えさらなる需要の高まり
が期待されました。
　しかし、コロナウイルス感染症の拡大により、８月
には岩手県においても県独自の緊急事態宣言が出され
利用機会が減少し一時は全発着便が運休となりまし
た。徐々に減便が戻され９月１６日には岩手緊急事態

宣言が解除となり、現状ではコロナウイルスの新規陽
性者数はかなり抑えられている状況です。
　花巻空港の空の日イベントについても今年度はコロ
ナウイルス感染症に配慮した形態で開催を検討してお
りましたが、部分的に密になるおそれがあるとのこと
で残念ながら見送りとなりました。
　航空機の座席空間は、情報によりますと機内は常に
機外から新しい空気を取り入れ、約３分ですべての空
気が入れ替わり、常に衛生的な環境が保たれているた
め安心してご利用いただけます。
　今後、GoTo トラベル等の施策を利用しながらの旅
行や宿泊の需要が高まることを期待し、空港利用のみ
ならず観光業や他の産業への経済波及を期待したいと
思います。
　役員・議員の皆様方のご協力を賜り委員会事業を進
めて参りたいと存じますので、本年もどうぞ宜しくお
願い申し上げます。

地域特定課題特別委員長

　宮 澤 一 郎

　新年明けましておめでとうございます。
昨年、当委員会では高橋会頭から「新花巻図書館建
設に係る課題及び意見の取りまとめ」についての諮
問を受け、会議所役員・議員の皆様方にアンケート

を実施し、委員会で検討を重ね、意見を集約し答申書
を提出致しました。
　新型コロナウイルス感染症はワクチン接種も進み、
秋口以降は感染者ゼロが続いてきております。終息の
地域の在り方などを考えながら、今年も皆様方のご協
力を頂き、委員会の役割を果たして参りたいと思って
おりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

謹賀新年
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大迫支部会長

　山 影 義 一

　新年あけましておめでとうございます。

　この会報新年号（1 月号）が各位のお手元に届く頃、

コロナはどうなっているのでしょうか？

　少なくとも現状維持か、終息に向かっている事を信じ

ながら年頭の抱負を書いております。残念ながら大迫

地域は、高齢化率が高くなって人口減少も進んでおりま

す。同時に空家・空地が増えてきました。

　まずは、現在進行中のものを早い目に復活してからで

すが、今迄とは違う活性化策を模索したいと思います。

　活性化を考える時、空家・空地の所有形態（不在地

主・所有者不明等）から問題となる事が少なくありませ

んが、相続登記の義務化等をはじめ、対応する法律が制

定されましたので施行が待たれます。

　各位の御健勝と御多幸をお祈りしております。

石鳥谷支部会長

　中 村 弘 樹

　新年明けましておめでとうございます。

　まだまだコロナウイルスの脅威が冷めやらぬ昨今です

が新しい生活様式、新しい価値観という言葉が生まれ、

今まで通りとはいかない中で各団体が地域の伝統を守

り、中心地の賑わいを作り出していることは少しでも地

域経済を活性化しているものと思います。

　今年こそは石鳥谷三大イベントを開催できるよう願

い、行きたいところに行ける、会いたい人に会えること

を切に願い地域が盛り上がるよう頑張っていきたいと思

います。

　沢山の方々のご協力が必要です。一緒に頑張りましょ

う！！

東和支部会長

　菊 池 忠 彦

　新年明けましておめでとうございます。残念なが

ら、昨年も東和支部の大きなイベント（田瀬湖湖水ま

つり・土沢七夕まつり・土沢まつり・とうわ産業まつ

り）は、新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止せ

ざるをえませんでした。しかし、少しでも街に賑わいをと、

土沢七夕まつりの日に、地元の中学 3 年生の夏の思い出に

なればと、ＰＴＡ行事とタイアップして花火を打ち上げま

した。

2 年間、各種行事を中止した影響は、商店街にとっても会

員にとっても、住民にとっても大きいものがあります。今

年こそは、コロナ対策をしながら、恒例のイベントを開催

し、ぜひ街に賑わいを取り戻さなければと思っておりま

す。本年も皆様のご協力とご指導を宜しくお願い申し上げ

ます。

青年部会長

　岩 舘 大 輔

　新年あけましておめでとうございます。

　令和３年、我が青年部は前年同様「コロナ騒動」に振り

回されてしまいました。

　しかし、嘆いてばかりいても始まりません。

　来る１月２９日、「岩手県青年部連合会　会員大会」が

花巻の地で開催され、県内の青年部会員が一同に会しま

す。

　地域の未来を語り合う、意義のある大会にしたいと考え

ております。

　そして、この大会を契機に「日常」が戻り、令和４年が

明るい年になってくれれば、と願っております。

　今年も青年部は、地域経済発展の一助となるべく活動し

て参りますので、今後ともご指導・ご協力の程、よろしく

お願い致します。

女性会長

　小 瀬 川 眞 弓

　明けましておめでとうございます。

　新年を迎え、ひと言ご挨拶を申し上げます。

昨年にひき続きまだコロナの終息が見えませんが、日本に

おきましては感染者が急激に減り少しずつイベントが開催

され始めております。

　スポーツ界においては世界の人となりました大谷翔平選

手のＭＶＰ受賞、そして花巻東高校野球部の春の選抜への

出場が当確となり、いわてグルージャ盛岡がＪ２に昇格し

ました。とても喜ばしい事です。

　女性会と致しましても地域の方々に広く商工会議所女性

会を知って頂きます様、地域に根ざした活動をしたいと

思っております。

　女性は目配り、気配り、おしゃべりが大好きで順応性が

豊かですので、情報交換をしながら楽しく活動していきた

いので、最初は面倒臭いと思いがちですが、参加するとと

ても楽しい事が沢山あります。会員の皆様お気軽に参加し

てみて下さい。

　私の好きな球団、新庄さんの監督就任！！選手より華あ

る監督ビッグボスにあやかりリトルボス（笑）として今年

もがんばらせて頂きますので、どうぞ宜しくお願い致しま

す。

謹賀新年
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　１２月１３日、ホテルグランシェール花巻において常議員会が開催されま

した。三役・常議員３５名が出席し、令和３年度収支補正予算や参与の委嘱

等について協議されました。新たに参与には下記の皆様が委嘱されました。

　また、報告事項において岩手銀行の臨時人事異動があり、役職変更につい

て報告がありました。

　佐々木真一氏　㈱岩手銀行花巻支店長兼鍛治町支店長兼花巻北支店長

（１１月８日付）

補正予算・新参与の委嘱を承認補正予算・新参与の委嘱を承認
～常議員会・議員懇談会を開催～

氏　　名 団　体　名　　　・　　　役　　職

竹本　浩志
リコーインダストリアルソリューションズ株式会社花巻事業所
代表取締役社長執行役員 兼 事業所長 （令和３年４月１日付）

半澤　裕司
東北電力ネットワーク株式会社花北電力センター所長

（令和３年７月１日付）

菅原　弘徳
イオン東北株式会社マックスバリュ花巻店店長

（令和３年９月２６日付）

藤田美菜子
東日本旅客鉄道株式会社新花巻駅長

（令和３年１０月１日付）

石川　　聡
株式会社東北銀行花巻支店長兼北花巻支店長

（令和３年１０月１日付）

刈屋　　譲
株式会社北日本銀行花巻支店長兼西花巻支店長

（令和３年１０月１日付）

佐々木吉信
岩手県県南広域振興局保健福祉環境部
花巻保健福祉環境センター所長

（令和３年１０月１日付）

複合型施設計画を説明複合型施設計画を説明

　同日開催された当所議員懇談会では、「花巻・中心部複合型施設計画について」をテーマに研修会が開催され、

役員・議員・参与８２名が参加し、講師に㈱木村設計 A・T 代表取締役の木村直樹氏、㈱小友木材店代表取締

役の小友康広氏をお招きして講演を頂きました。

　講演の中で木村氏は、「障害者・健常者に関わらず、誰もが夢を持って暮らせるような、持続可能な福祉の

まちエコタウンを実現したい」と話し、事業構想や設計コンセプト、施設内に設置する福祉施設などについて

紹介しました。

　小友氏は、「グラムレストプロジェクト」とした構想計画の概要や経緯について説明しました。また小友氏は、

「吹張地区を多様性があり、若者や子育て世代が住み続けたくなるような施設にしたい」と想いを伝えました。

　この複合型施設は、花巻市吹張地区に３階建ての木造居住棟を核としており、飲食店や入浴施設などが入居

する計画で 2023 年に完成する予定としています。

講師の㈱木村設計 A・T
社長 木村直樹氏

講師の㈱小友木材店
社長 小友康広氏

高い関心を集めた研修会

常議員会の様子

　常議員会・議員懇談会　
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花巻市活力あるまちづくり表彰花巻市活力あるまちづくり表彰20212021
～佐藤良介副会頭　地域振興部門で受賞～

　１２月１１日、ホテルグランシェール花巻におい

て「花巻市活力あるまちづくり表彰 2021」の表彰

式が開催されました。

地域振興、教育文化、産業振興、消防防災の４部門

で構成されていて、まちづくりの推進に功績のあっ

た８人、６団体の方々が受賞されました。

　その内、花巻市市民参画・協働推進委員会委員長

を平成２３年４月から現在まで歴任され、長年にわ

たり、花巻市市民参画・協働推進委員会委員長とし

て、市民の市政への参画・協働の推進に尽力された

功績を称え、地域振興部門で当所副会頭の佐藤良介

氏が受賞されました。

地域企業経営支援金の重要なお知らせ地域企業経営支援金の重要なお知らせ
～対象期間と申請期間が変更になります～

　現在当所で申請を受け付けております「地域企業

経営支援金」ですが、国が実施を予定している「事

業復活支援金」について、事業趣旨や対象期間等が

重複することから「地域企業経営支援金」の対象期

間と受付期間が変更されました。

　対象期間を以下のとおり変更します。

当初：令和３年４月～令和４年３月 

変更：令和３年４月～令和３年１０月 

　また、申請受付期間を以下のとおり変更します。

当初：～令和４年３月３１日（木）まで

変更：～令和４年１月１４日（金）まで※当日消印有効

（※申請受付期間も変更となるため、ご注意ください）

　対象期間は、「令和３年４月～令和３年１０月」、申請受付期間は、土・日・祝

日を除く「令和４年１月１４日まで」、受付時間は、午前９時から午後４時まで

となっております。

　また、申請される際は、当所ホームページに掲載しております「募集要項」を

ご確認ください。混雑を避けるため、必ず事前のご予約をお願いいたします。

　なお、郵送による申請も受け付けております。その際、不備があった場合はご

連絡を差し上げますので、ご対応ください。

【第2弾】【第2弾】

花巻商工会議所ホーム
ページ QR コード

　第２弾地域企業経営支援金／花巻市活力あるまちづくり表彰／小規模企業共済のお知らせ　
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　花巻市からのお知らせ（第４弾 PayPay キャンペーン／花巻市いわて飲食店安心認証店舗奨励金）　

経済産業大臣認可／全日本葬祭業協同組合連合会 加盟

㈲成島仏具店
末広町

全葬連
桜台

キャンペーン１月１０日まで！キャンペーン１月１０日まで！
がんばれ花巻！対象のお店でがんばれ花巻！対象のお店で最大20パーセント最大20パーセント戻ってくるキャンペーン戻ってくるキャンペーン

【第
４弾
】

　１２月１日より、花巻市内の対象店舗で「PayPay」で決済した場合に支払額の最大２０パーセントの PayPay

ボーナス（ポイント）を還元するキャンペーン第４弾を実施しています。

≪キャンペーン期間≫

　令和４年１月１０日（月祝）午後１１時５９分まで

≪内容≫

　キャンペーン開催期間中に対象店舗において PayPay で支払うと、決済金額の最大

２０パーセントの PayPay ボーナス（ポイント）を付与します。

　付与上限　１決済当たりの付与上限：４,０００円

　　　　　　キャンペーン期間中の付与合計上限：１５,０００円

≪ PayPay ボーナス付与≫

　ポイントは、支払日の翌日から３０日後に付与され、PayPay 加盟店舗での代金の支

払いに使用できます。

≪対象店舗≫

　花巻市ホームページをご確認ください。

１月４日から申請開始！１月４日から申請開始！
～花巻市いわて飲食店安心認証店舗奨励金～

　花巻市では、利用者に安心して飲食できる環境を提供している店舗に対して岩手県が認証を行っている
「いわて飲食店安心認証」を取得している店舗に対し、奨励金を支給いたします。

＜概要＞
（１）対象者 ①花巻市内に本社または本店を有する中小法人もしくは花巻市内に事業所を有する個人事業主
  　であること。
　　　　　　　②「いわて飲食店安心認証」を取得していること。

（２）支給額　認証を取得している店舗１店舗につき１０万円
（３）申請方法　
　　①申請期間
　　　令和４年１月４日（火）～令和４年３月２５日（金）　当日消印有効
　　②申請方法
　　　原則郵送のみ
　　[ 郵送先 ]　〒 025-8601　花巻市花城町９番３０号
　　　　　　　　花巻市商工観光部商工労政課商業係
　　③必要書類
　　　・花巻市いわて飲食店安心認証店舗奨励金交付申請書兼請求書（様式第 1 号）
　　　・認証通知の写し
　　　・奨励金の振込先口座の通帳の写し（表紙及び見開きページ）
　　　・履歴事項証明書の写し（法人のみ）

花巻市ホームページ
ＱＲコード

花巻市ホームページ
ＱＲコード
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日本政策金融公庫盛岡支店

岩手県信用保証協会相談日

経営なんでも相談会

国民生活事業定例相談日

◆放送日　　毎週月曜日

◆放送時間　13:05

◆放送日 1/17 ㈪ ～ 1/21 ㈮ 8:55、20:55

 1/22 ㈯ ～ 1/23 ㈰ 8:55、18:55 

◆放 送 日　隔週金曜日

◆放送時間　12：00 ～ 12：20

◆再放送日　土曜日 13：05 ～ 13：52

◆出　　演

◎ 1/  7 ㈮ ほめのば学習塾 代表 小國　奎馬さん

◎ 1/21 ㈮ ㈱オフィスタンクバッグ

 代表取締役 佐々木直子さん

●フラワープラス「商工会議所情報室」●Ｃ・Ｃ・Ｉアワー

●フラワープラス「笑っていい友 in 花巻」

１月 ２月

テレビ・ラジオ番組　放送予定日
花巻商工会議所の

花巻商工会議所の会員さん

が登場します。気になるあ

のお店をチェックしよう！

花巻商工会議所からのセミ

ナーやイベント情報なども

お知らせします。

え
ふ
え
む
花
巻

花
巻
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ

主な行事予定・定例相談日
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　１・２月の主な行事予定・定例相談日、ケーブル、えふえむ　

1 火 岩手県信用保証協会相談日

2 水

3 木

4 金

5 土

6 日

7 月

8 火 岩手県信用保証協会相談日

9 水 九の市（大迫）

10 木 国民生活事業定例相談日

11 金

12 土

13 日 神楽の日（大迫）

14 月

15 火
岩手県信用保証協会相談日

ぷらっとお持ち帰り市（石鳥谷）

16 水

17 木

18 金

19 土 九の市（大迫）

20 日

21 月

22 火

23 水
第25回おおはさま宿場のひなま

つり【3/6まで】（大迫）

24 木

25 金

26 土

27 日

28 月

1 土

2 日

3 月

4 火
役員・議員等新年交賀会

岩手県信用保証協会相談日

5 水

6 木

7 金

8 土

9 日
九の市感謝祭（大迫）

神楽の日（大迫）

10 月

11 火 岩手県信用保証協会相談日

12 水

13 木 国民生活事業定例相談日

14 金 金融経済講演会

15 土

16 日 つちざわ市日（東和）

17 月

18 火 岩手県信用保証協会相談日

19 水 九の市（大迫）

20 木 ぷらっとワクワクDAY（石鳥谷）

21 金

22 土

23 日

24 月 経営なんでも相談会

25 火

26 水

27 木

28 金

29 土 九の市（大迫）

30 日

31 月

◇日時 １月　４日（火）午前 10 時～午後 4 時
 １月１１日（火）午前 10 時～午後 4 時
 １月１８日（火）午前 10 時～午後 4 時
☆場所 花巻商工会議所　3 階 304 号室

◇日時　　１月１３日（木）午後 1 時～ 3 時

☆場所　　花巻商工会議所

・普通貸付 【限度額】4,800 万円

 【金　利】2.06％～2.55％（12月1日現在）

資金用途、返済期間、担保の有無などによって異なる

利率が適用されます。

・経営改善貸付【限度額】2,000 万円

 【金　利】1.21％（12 月 1 日現在）

※相談希望の方は事前予約をお願いします。

◇日時　1月24日㈪ 法律相談：午前1時30分～午後4時30分

 経営相談：午前10時00分～午後4時00分

☆場所　花巻商工会議所　会議室

相談員　法　律　弁 護 士 細井　洋　氏

　　　　経　営　中小企業診断士 土岐徹朗　氏

　　　　税　務　税 理 士 酒井利政　氏

　　　　労　務　社会保険労務士 照井郁夫　氏

　　　　金　融　日本政策金融公庫 石崎　透　氏

創業に関する相談にもご利用いただけます！

※事前予約が必要です。

（連絡先）花巻商工会議所　電話　23-3381


